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UNE ANNÉE DE JOIE ET D’ESPÉRANCE 

L’année dernière, je vous avais souhaité une très bonne année 2023. J’espère 
que vos vœux se sont réalisés. Voici venu le temps de la nouvelle année 
2024. Pour cette année, chers paroissiens et paroissiennes, je vous souhaite 
d’oser : Oser réaliser vos rêves, oser concrétiser vos projets, oser profiter de 
votre bonheur, oser apprécier l’amour que Dieu nous donne, oser avoir tout 
le succès que nous méritons, enfin surtout oser  l’Espérance . 

Ces derniers mois furent marqués particulièrement par notre monde de 
guerres, de batailles juridiques, de discordes politiques et sociales, de 
grandes difficultés sociales, une violence exacerbée, des angoisses 
existentielles et des manques de confiance dans l'avenir.   
En confrontant toutes ces situations nous sommes tout à fait d’accord que « 
Le monde, notre société et nous-mêmes avons besoin de lumière... ». Mon 
vœu le plus cher s'inscrit dans ce besoin de lumière, sachant que pour les 
croyants la lumière c'est le Christ Jésus. En Lui nous trouvons l'Espérance.

Notre raison d'espérer, donc c'est Dieu, Dieu  le Père qui a concrétisé sa 
bienveillance à notre égard en nous envoyant son Fils, « le Christ Jésus, notre 
espérance » (1 Tm 1,1), celui qui nous donne l'assurance que manifestait 
saint Paul (2 Co 3,12). Le mouvement qui nous pousse à désirer un avenir 
meilleur, un avenir définitif et pleinement heureux que l'on appelle le salut, 
est fondé en Dieu en qui nous mettons notre foi. C'est la foi qui nous donne 
la raison d'espérer.

« Ce qui m'étonne, dit Dieu, c'est l'espérance. Et je n'en reviens pas. Cette petite 
espérance qui n'a l'air de rien du tout. Cette petite fille espérance. Immortelle» 
Charles Péguy (1873-1914) 

Avec cette Espérance et Foi, faisons en sorte que notre environnement soit 
plus beau, plus attractif. Que notre Unité  Pastorale soit plus dynamique, plus 
solidaire, plus fraternelle. Enfin, avec joie et amour, acceptons d’avoir un 
regard d’Esperance neuf et surtout d’être vraiment attentifs aux multiples 
fragilités de nos communautés. 
Je vous souhaite une heureuse et sainte année 2024 !

ORGANISATION DES  MESSES DE JANVIER ET FEVRIER 

 Samedi 18h00 Fontvieille 
 Dimanche 9h30 Mouriès 
 Dimanche 11h Maussane 
 Mardi 9h00  Paradou 
 Vendredi 18h00 Fontvieille 

 Votre curé est absent jusqu’à fin février mais toujours joignable par 
mail ou par WhatsApp aux coordonnées habituelles (voir en haut à 
droite) Le père Didier assurera l’ensemble des messes indiquées.

Que le Dieu de l'espérance vous remplisse de 
toute joie et de toute paix dans la foi, pour que 
vous abondiez en espérance, par la puissance du 
Saint-Esprit!           Romains 15:13

CONTACTS 
Joseph (Curé)  : 06 78 17 51 91
Mail :updesalpilles@gmail.com
Didier (Vicaire): 07 65 68 25 66 

Stéphane (Diacre): 06 79 89 12 48
ACCUEIL 
Mouriès 

mardi 09h30 -10h30
Maussane

Mercredi 9h30 -11h30  
Fontvieille

Samedi 10h00 -11h30
PERMANENCES DU CURÉ

Mouriès 
mercredi 9h30 - 10h30

 Fontvieille 
jeudi 16h30 -18h00

Maussane  
samedi 9h00 - 10h30

MESSES DOMINICALES  
SAMEDI

Fontvieille 18h00
DIMANCHE

Mouriès  09h30 
Maussane 11h00
Paradou 18h30 

(le 1er Dimanche du mois)

MESSES EN SEMAINE
Mardi 

Paradou 09h
Mercredi 

Mouriès 09h 
Jeudi

Fontvieille 18h00
Vendredi 

Mouriès 09h Les Laudes 
MAISONS DE RETRAITE 

3 -ème  mercredi 15h Fontvieille
Vendredi 15h00 Maussane 
PARTAGES SPIRITUELS

Chapelet 
Lundi 16h30, Maussane,
 jeudi 17h30 Fontvieille,  

Temps de Louange 
   Mercredi 20h à Fontvieille 

Adoration 
Jeudi 19h Fontvieille

Partage biblique 
Mardi 20h Mouriès 

CONFESSIONS
Lors des permanences ou 

sur rendez vous



Les Baux : Brigitte BROUSSOLLE 
Fontvieille : Rolland MARY 
Mouriès :  Laurent BLANC 
Maussane : Philippe FILALI, Christophe DECAIE,        
Louise  GONFOND 

https://paroisses-aixarles.fr/valleedesbaux

MOTS D’UN PAROISSIEN 
Chers frères et sœurs en Jésus Christ, 

 Catholiques ou protestantes, nos paroisses 
sont toutes confrontées aux mêmes difficultés, à savoir, 
« Nous n’avons plus qu’un seul enfant à l’éveil à la foi; nous 
nous en occupons au mieux, après quoi nous mourrons », 
«  Nous n’avons plus que quelques bénévoles ; nous faisons 
ce qui est dans nos forces, après-quoi nous mourrons », ou 
encore  «  Malgré les appels à don de notre trésorier ; nos 
moyens financiers diminuent, après quoi nous mourrons ». 
Alors que faire ?    

Dans son dernier édito, la pasteure d’Arles 
Marlies Voorwinden nous invite à relire  le texte sur la veuve 
de Sarepta dans 1 Rois 17, 1-16. Voici un extrait de sa 
méditation :   
 « Le prophète Elie, affamé, se rend auprès 
d’une veuve et lui demande à boire et à manger. Elle et son 
fils survivent avec leurs dernières réserves alimentaires, elle 
lui répond : « Je préparerai ce qu’il nous reste pour mon fils et 
moi, après quoi nous mourrons » Le prophète Elie ne 
comptant pas en rester là lui dit «  N’aie pas peur, rentre, fais 
comme tu l’as dit. Seulement, prépare-moi d’abord avec cela 
une petite galette et tu me l’apporteras ; tu en feras ensuite 
une pour ton fils et pour toi. Car ainsi parle le Seigneur, le 
Dieu d’Israël : le pot de farine ne s’épuisera pas et la cruche 
d’huile ne se videra pas, jusqu’au jour où le Seigneur nous 
enverra la pluie sur la terre ». Et si c’était un appel à nos 
Eglises ? Ne pas se focaliser sur ce qui semble s’arrêter, mais 
entendre l’appel qui nous est lancé ? Elie appelle la veuve à 
l’accueil et à l’ouverture. Non elle ne vit pas pour s’occuper 
de son fils et d’elle-même. Elle est invitée à d’abord faire la 
galette pour cet étranger. C’est une folie, vu  le peu de 
provisions qu’elle a si on ne prend pas en compte la promesse 
de Dieu qu’Elie annonce.  Non ce n’est pas la fin ! Il suffit de 
croire à la promesse de Dieu et de se lancer sur le chemin de 
l’ouverture et de l’accueil. »  
 Comme la veuve de Sarepta, nous sommes 
invités à oser le pas vers l’ouverture par un témoignage 
vivant et dynamique dans nos paroisses de la Vallée des 
Baux.          
Voici quelques pistes proposées par nos frères protestants : 
* témoigner par des paroles et des actes comme élan pour 
nos paroisses.                                               
*  témoigner en intégrant la diversité de l‘Eglise Universelle.    
*  témoigner en s’appuyant sur une variété de nouveaux 
ministères                                                                              
* témoigner grâce à la formation continue de tous 
(spirituelle, théologique, humaine…).

Il ne suffit  pas d’être des chrétiens «  croyants -pratiquants » 
mais, comme Jésus nous l’a dit : «  Vous recevrez une force 
quand le Saint Esprit descendra sur vous. Vous  serez  alors 
mes témoins  jusqu’au bout du monde » (Actes 1,8). 
 Prions le Saint Esprit, reçu à notre 
baptême,  pour que nous devenions des chrétiens 
« croyants-pratiquants-témoins » afin que notre relation aux 
autres soit trinitaire.                                            Michel Daumas 

. 

d’aujourd’hui. Guerres dans beaucoup de régions, 
déséquilibres dans les relations internationales et 
inégalités causées par les ajustements structurels 
imposés par les puissances occidentales ou par 
d’autres agents extérieurs inhibent notre capacité 
d’aimer comme le Christ. C’est en apprenant à s’aimer 
les uns les autres au-delà de leurs différences que les 
chrétiens peuvent devenir des « prochains », comme le 
Samaritain de l’Évangile.

Dans la Vallée des Baux, compte tenu des absences 
simultanées du curé et de la pasteure, la célébration 
œcuménique aura lieu le mercredi 6 mars à 20h, à 

l’église de Mouriès.

Ce sont les chrétiens du Burkina 
Faso qui ont choisi le thème de 
la prochaine Semaine de prière 
pour l’unité des chrétiens, du 
18 au 25 janvier 2024 
Toutefois, la vision de l’amour 
de notre prochain que Jésus 
nous présente est battue           
en brèche dans le monde

SEMAINE DE L’UNITE DES  CHRETIENS 

Les prêtres, figures saintes ou 
pédocriminels en puissance ? 
Ces caricatures reflètent le 
clivage et la polémique autour 
de l’image des prêtres, mais 
aussi de l’image du Christ et 
de toute une culture 
millénaire française et 
européenne pourtant fondée 
sur cette foi.
Ces prêtres sont avant tout 
des hommes ordinaires qui 
disent avoir répondu à un 
appel hors du commun : celui 
de la prêtrise, la 
responsabilité du sacré.

Une projection est 
prévue le  Vendredi 
23 Février à 18h30 

au Cinéma de 
Fontvieille 

ILS SONT ENTRÉS DANS LA VIE ETERNELLE 
AU MOIS DE DECEMBRE 

MESSE AUX BAUX 
Pour la fête de Marie, Mère de 
Dieu,  nous aurons une messe à 
l’église des Baux à 11h le 
premier janvier. Merci de placer 
une feuille  marqué messe à 
l’église sur la face intérieure du 
pare-brise pour avoir la gratuité 
de parking.  


